

Moin Leute!

Na, auch auf der ISH gewesen? Mich führte der Weg zusammen mit der ganzen Berufsschulklasse nach Frankfurt. Unser Lehrer hat da richtig rangeklotzt und sich um alles gekümmert: Über die Industrie hatte er es nach einigem Hin und Her geschafft, für uns insgesamt 21 Azubis Freikarten klarzumachen. Und gute Zugverbindungen für die An- und Abreise hat er zudem ausgesucht – so, dass unsere Klassenkasse noch echte Überlebenschancen hatte. Alles in allem zeichnete sich ein klasse Ausflug ab. Ich dachte da auch an relaxen und Seele baumeln lassen...

Doch denkste! Nachdem Reisekosten und freier Eintritt signalisierten, dass wir tatsächlich fahren konnten, kam unser Pauker mit einer ganz neuen Masche um die Ecke: Wir mussten Dreiergruppen bilden. Jede Gruppe bekam dann von ihm ein Themengebiet vorgegeben, dass wir auf der Messe recherchieren sollten. Mithilfe des Internets hat sich jedes Team dann schon mal einen Plan gemacht, wo man so hinmusste. Die Ergebnisse mussten wir in der folgenden Woche vortragen, was auch benotet wurde.

Leute ... um halb zehn auf der Messe; um kurz nach sechs ging unser Zug zurück! Da hatte sich was von wegen „locker mal durchschlendern“. Wir hatten echt unser Kratzen, alle Infos zusammenzubekommen. Die leckeren Waffeln bei Mepa hab' ich dieses Jahr leider nur gerochen... zum Anstellen hatte ich einfach keine Zeit. Was ist Euch eigentlich auf der ISH aufgefallen? Was gab es aus Eurer Sicht Besonderes? Mailt es mir doch einfach mal!



Also bis dann

Ever Jan

Infos bitte an
Jan per E-Mail
shk-jan@gmx.de